縄文時代中期の中頃~後半

かけての

時期には非常に

頃より作られるよう

になり、

年前の縄文時代前期後半の

らせ

教育長杯ソフトボ

広域連合からお知らせ長野県後期高齢者医療

○ 7 / 30 末 午後

利用者会議

○8/15王 午前 **野球選手権大会**

午前7時

深山グラウンドほか

上を目指すことを目的に行無持・促進し、生活の質の向無持・促進し、生活の質の向無持・改を把握し、口腔機能維持・改を把握し、口腔機能維持・改を把握し、口腔機能の状態を見ることにより、健康を開始を開始がある。 月中に案内通知が郵送され歳になった方(対象者には7 対象者●平成26年度中に75 うものです

広域連合給付課給付係間長野県後期高齢者医療

☆026 - 229 - 5320

中央公民館

あひるクラブ④ ■魚のつかみ捕り大会 22 水 **☎** 79 7॑ 午前10時 午後1時 9

回答数

3

29

36

45

61

68

70

58

20

390

配布数

100

100

100

100

100

100

100

720

回収率

15%

29%

36%

45%

61%

68%

70%

58%

54. 17%

70代 80代以上

■ ブユ; □ 7 / 28 / 午後 1 ± ■ 口語短歌入門教室 医午後1時

あり方に関するアンケート結果

年 代

10 代 (18・19)

20 代

30 代

40 代

50 代

60 代

70 代

合 計

20代

10代

30代

40代

50代

60代

80 代以上

回答者不明

無作為に抽出した18歳以上の住民720人を対象に行った、制度の見

維持と言っている方の中にもその他の意見で「財政の許す限りとし、支

直しに関するアンケートの結果をお知らせします。ご協力ありがとうござ

スナ

■ジュア教室 「7/9時級 「7/9時級 「1031 「1031 ■ジュア教室 「1031 「1031 1031 月 金

原村医療費特別給付金制度の

はらむら塾 5 八ヶ岳美術館○8/6困 午後1 時30分

給対象年齢の引き上げ等、何ら

かの見直しもやむを得ない」と回

答してる方が多いです。原村医療

費特別給付金制度あり方検討委

員会では、アンケート結果を参考

保健福祉課医療給付係

電話79 - 7925(直通)

■維持

に検討しています。

■縮小

全世代

100%

80%

70% 60% 50% 40% 30%

20% 10% 0%

■夏休み映画会 10時

いました。

/ 時45分 小学校校庭 / 22团 午後7時20分 9回午後7時30分 困午後7時30分 小学校校庭

秘密厳守 相談無料

心配事·結婚相談所 問☎79-7228 ◇日時/7月19日(日)、8月2日(日)

午後1時30分~午後6時 ◇場所/老人憩の家(今後移転予定) ◇担当/心配事・結婚相談

出張年金相談 問☎23-3661

◇日時/8月5日(水) 午前10時~午後3時

◇場所/富士見町役場

◇担当/岡谷年金事務所職員

税務相談所 問予約☎28-6666 ◇日時/8月12日(水)

午前10時~正午 ◇場所/下諏訪商工会議所会館2階

◇担当/関東信越税理士会諏訪支部の税理士 ※事前に電話でお申し込みください。

交通事故巡回相談 問予約☎57-2092

◇日時/8月13日(木) 午前10時~午後3時

◇場所/諏訪地方事務所

◇担当/長野県交通事故相談所松本相談所 の交通事故相談員

社会体育館 79 4 〇 8 7 / / 7 24 金 金 9 2 2 ル教室

■村民スポーツ祭 午後6時

午後6時

■少年バスケットボール教室

おらが村の足跡 4

大きな縄文土器

COLUMN

村長きよしの

高

原の

風

Vol. 47

のだ樽の様な形をしていまれた。高さが60mの胴部が膨ら中期の中頃の土器で、口径29 が集まった際に料理を作る時 ドングリやトチなどの堅果-----際に使用したり、集落の人々 類を大量にアク抜きをする

跡の把手の付いた土器が出前回紹介した居沢尾根遺

大きなものが作られていま

土した家の跡からは、大小

紹介する土器は、縄文時代

ルに展示してありますので、

覧ください 役場にお越しの際は、ぜひご

教育課文化財係 佐々木潤

きとして使われていました。

られます。大きな土器も煮炊を転がして付けた縄文がみ

には50㎝以上の大きなものには50㎝以上の大きなもの

深鉢の大きさは高さ10~50 土器」と呼ばれるものです。 きに使用されていた「深鉢形 縄文土器のほとんどは煮炊

も見つかっています。この様

な大きな土器は約6000

せん。実際にはどの様な時にに使用していたのかもしれま 使われていたのでしょう。 現在、役場1階の村民ホ

す。

土器の正面には粘土ひも

遺跡から発見されている

り、器面には縄を撚ったものを貼り付けて、十字の形を模を貼り付けで、十字の形を模

出土しています。今回はこの 様々の大きさをした土器が

原村の人口は昨年中に18人増加しています。長野県が公地1万2059人減っていますが、13年連続だそうです。その中にあって軽井沢町、御代田町、南箕輪村、白馬村と原村の中にあって軽井沢町、御代田町、南箕輪村、白馬村と原村のを増えた所を見ますと大きな市ではなく、何れも自然豊かな町や村です。そういう所がは住民意向を捉えて合併しないと決めた時、小さな自治体の住民自治の濃密さと共に、私は増えてはきました。予定どおり人口は経済成長の伸びの止まりと、人口減少社会の到来で、それでは難しくなりました。それでれずしています。 生も詰まるところは人口問題をでは、人口の維持は出来な態では、人口の維持は出来な事は1・55です。人口の自然動率は1・55です。人口の自然動 で作って行きたいですね。生も詰まるところは人口問題

施策は誇りとしなければなりでして、原村の自然環境の豊かさと美しさ、生活し易い諸かさと美しさ、生活し易い諸の豊かさとがある。 ません

なります。原村は「小さくてもる目と近くを見る目が必要にせん。私がよく言う遠くを見 作って行かなくては実現しま成長する村は、住む人が皆で するものです。 魅力のある村、 夢のある村、

9 広報はら 2015 07